



BALBOA



ATLAS



MILWAUKEE



## “Los Miuras” Visitan Nuestra Cantina

El pasado sábado, a medio día, recibimos la visita del popular Club Social “Miura” integrado por un numeroso grupo de distinguidos jóvenes, quienes accediendo a invitación que les fue formulada por nuestro compañero Alejandro Duque Jr., Sub-Gerente de la Canada Dry y miembro de dicho Club, celebraron en nuestro “Beer Lounge” su sesión reglamentaria, mientras saboreaban el incomparable vaso de cerveza modelo. La reunión se prolongó hasta avanzadas horas de la tarde y todos los “miuras” se mostraron muy complacidos de las atenciones recibidas, teniendo para nuestras instalaciones frases de elogio que agradecemos muy de veras.

Como verán nuestros lectores, la cantina de la Planta Balboa se hace cada día más popular, pues son ya muchas las personas que nos han honrado con su visita. Esto nos complace a todos extraordinariamente, ya que nuestro mayor deseo es que nuestros clientes y favorecedores aprecien por sí mismos la forma en que se elaboran los excelentes productos que la Cervecería Nacional brinda con orgullo al público consumidor.

**El Mejor Refresco  
de Cola  
S P U R**

## EL EQUIPO DE AJEDREZ DE LA CERVECERIA TRIUNFA POR DOS VECES CONSECUTIVAS

El equipo de ajedrez que presenta a nuestra Cervecería en el Campeonato Istmeño de Ajedrez recientemente iniciado bajo el patrocinio del Club U. S. O. de Balboa, se ha apuntado dos triunfos consecutivos en dos sucesivos encuentros en que le ha tocado medir sus fuerzas con otros participantes del referido torneo del “juego ciencia”.

En efecto, el lunes 28 de Agosto los ajedrecistas de la Cervecería se impusieron por anotación de 5 a 2 al equipo de la “Escuela de Artes y Oficios” y el lunes pasado los cerveceros triunfaron sobre el equipo “Balboa” de la Zona del Canal por 6 a 1.

BAM, registra con beneplácito estos triunfos de los compañeros ajedrecistas y formula votos porque sigan desechando muchos triunfos a fin de que se hagan acreedores a la Copa del Primer Campeonato de Ajedrez del Istmo.

## EL CLUB BAM TENDRA PASEO A FINES DE ESTE MES

Los señores Directores del Club Bam nos han pedido que hagamos saber a todos los socios que se está organizando para fines de este mes de Septiembre un paseo en gran plan, para cerrar con broche de oro la terminación de su período como dignatarios de nuestro Club Social-Recreativo.

## Acusamos Recibo de la Revista “Actividades”

Agradecemos vivamente a Don José Padilla y por su conducto a los componentes del Club “Compañías Martinz” el obsequio de la Revista Mensual “Actividades”, editada por el mencionado Club en una elegante y pulcra presentación.

El número 13 de la revista citada que es el que hemos recibido, contiene abundante y variado material de lectura que dice mucho en favor del espíritu que anima a los componentes del referido Club. Esperamos continuar recibiendo los números sucesivos de esta publicación, y por nuestra parte, prometemos corresponder su atención enviándoles BAM con toda regularidad.

## EL EQUIPO DE BASKET BALL “CERVECERIA NACIONAL” SE IMPUSO AL “RESTAURANTE CHARLIE” EN EL PRIMER JUEGO DE LA LIGA MAYOR

El sábado 2 de los corrientes ante la mayor concurrencia que haya llenado las gradas de nuestro Gimnasio Nacional, el equipo “CERVECERIA NACIONAL”, que defiende los colores de nuestra Empresa se impuso al “RESTAURANTE CHARLIE” de la costa Atlántica, por anotación de 24 a 20.

Este es el juego inaugural de la Liga Mayor de Basket Ball que este año se ha organizado con todo entusiasmo bajo los auspicios de la Federación Na-



B



Publicación semanal de los Empleados de la Cervecería Nacional S. A.  
Aparece los sábados. Se reparte gratis.

Director: RENATO OZORES

Redactor Jefe: MOISES TORRIJOS H.

Corresponsales: Gmo. R. Valdés Ch., Tobías Díaz B. y Juan M. Ruiz.

Impreso por "The Star & Herald Co." Panamá.

## Nueva Presentación de BAM

Para corresponder a la favorable acogida que todos los compañeros han venido dispensando a la presente publicación, desde hoy aparecerá nuestro semanario en forma impresa. Queremos destacar, como se merece, la importancia de este rasgo de generosidad por parte de la Empresa, que es quien sufraga los gastos de edición, pues aunque esto representa una erogación considerable, la Cervecería no ha vacilado en hacerla, a fin de que los que aquí trabajamos podamos contar permanentemente con un órgano de expresión auténticamente nuestro.

A pesar de ello y para evitar equivocadas interpretaciones, es preciso recalcar que B. A. M. no es un periódico de la Empresa. B. A. M. es un periódico de los empleados y de los obreros de la Cervecería Nacional, un periódico exclusivamente de nosotros y para nosotros y por lo tanto sus páginas están abiertas sin reservas de ninguna clase para toda la colaboración que espontáneamente nos quieran brindar nuestros compañeros de trabajo en cuanto se relacione con problemas y novedades que a nosotros se refieran.

Cualquiera observación que nos hagan respecto a la marcha de la fábrica en general o de cualquier departamento, o para el mejoramiento de las relaciones de compañerismo y camaradería que deben reinar constantemente en la gran familia cervecera, será publicada en B. A. M. con el mayor agrado, pues para eso ha sido fundado y para eso se publica sin regatear esfuerzos en la forma en que hoy aparece.

Queremos advertir también que aun cuando la presentación actual representa indudablemente una considerable mejora en nuestro periódico, no estamos satisfechos todavía. Aspiramos a que nuestra publicación sea mucho mejor, mucho más interesante para todos y mucho más amena. Para lograrlo contamos con la ayuda de todos nuestros compañeros, bien en forma de colaboración o de sugerencias verbales, que con el mayor agrado atenderemos.

Como estímulo de su iniciativa, piensen nuestros compañeros que BAM es leído semanalmente por todos los que estamos relacionados con la Cervecería; desde nuestros Directores y los señores Gerente y Sub-Gerente, hasta el más modesto de los obreros y sus familiares. Por eso cuanto aquí se diga, cuanto aquí se informe y se sugiera, será conocido por todas aquellas personas que por su cargo dentro de la Empresa están llamadas a considerar las sugerencias que se formulen.

# Malta Vigor

LA MEJOR BEBIDA PARA  
SUS HIJOS

## EMPIEZAN YA LOS

### ABUSOS?

Hemos sabido de fuente que nos merece entero crédito que uno de nuestros compañeros de trabajo, abusando de una manera a todas luces reprochable, tuvo la osadía, por no decir el atrevimiento, de ordenar al cantinero de nuestro Bar que no sirviera bebida alguna a ciertos empleados de otros departamentos.

Francamente, es algo que nos causa extrañeza, porque al abrirse la cantinita, se nos dijo, no solamente por intermedio del señor Tomás Gabriel Duque, Presidente de la Cervecería Nacional, sino también por el Gerente y Sub-Gerente, que la cantina abría sus puertas a todos los empleados de la Empresa sin distinciones de ninguna índole.

A decir verdad, nos causa hondo pesar dicho proceder, eso de que a cada paso nos salga alguien con tono de amo, cuando en realidad dicha autoridad descansa solo en el Gerente y Sub-Gerente de la Empresa. Ojalá no se repita tan lastimoso proceder, pues de lo contrario vamos a ahuyentar a los trabajadores humildes de un lugar que les pertenece tanto como a los que trabajamos en las Oficinas.

José de Unamuno (LIN).

VIENE de la Pág. 1.

nacional de Baloncesto de la cual es Presidente nuestro Jefe Don Ernesto de la Guardia Jr.

El equipo cervecero ha entrado con pie derecho al referido campeonato nacional y no dudamos que este año se lleve los honores máximos porque cuenta entre sus unidades con elementos de experiencia como Carlos Borja, Manuel José Hurtado, Esteban Perdomo, Howard Moore y Nando Ruiz, todos ellos, prestigiosas figuras olímpicas de nuestro basket ball.